
まちのできごとを紹介します。

　Daigas グループから、子育てに関する
本が寄贈されました。
　これは、同グループが昭和�56�年から
行っている企業ボランティア活動「Daigas�
グループ“小さな灯”運動」の一環による
ものです。寄贈されたものは、こども未来
課で使用します。
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　奈良ドリーマーズが指導するバレーボー
ル教室が開催され、町スポーツ少年団員や
町内在住の児童ら計 47人が参加しました。
　教室では、レシーブやサーブの方法など
バレーボールの技術や練習方法について熱
い指導がなされました。
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　唐古・鍵遺跡史跡公園で田植え体験が行
われました。これは、一年を通じて、田起
こし・田植え・石包丁づくり・稲刈り・火
おこし・土器炊飯を行う「多重環濠で米作
り」の第二弾のイベントでした。
　皆さん、泥だらけになりながらも、手際
よく丁寧に苗を植えていました。
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　田原本町に図書館ができてから来館者が
700万人を超えたことを記念し、セレモニー
を開催しました。
　700万人目となったのは親子で来られた
島岡見江さんです。島岡さんには高江町長
と山田教育長から花束と記念品が贈呈され
ました。

　村屋神社で行われた「夏越大祓」。これ
は半年間の無事を感謝し、残りの半年間の
息災を祈願するものです。
　参拝者は茅

ち
の輪をくぐった後、紙の人形

に息を吹きかけて穢れを移し、御幣をつけ
た茅などで体を清めました。
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　北幼稚園で七夕まつりを行いました。園
児全員で「たなばたさま」を歌ったり、手
遊びやダンス、クイズなどクラスごとの出
し物を楽しみました。大きな笹の葉には「さ
かあがりができますように」など願いを込
めた短冊が飾られていました。
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行政や議会をもっと身近に
　町議会の存在を知っていても、仔細に
把握されている方は多くありません。議
会は、予算などを議決する機関である
とともに、行政を監視する機関でもあ
り、議会での議論は皆さんの日常に大き
く影響します。皆さんにとって身近な
行政・議会であるために、議会の取組
として、6月議会から本会議での議論を
YouTube で配信しています。これまで
も議事録は公開していましたが、映像に
よってより一層熱量も感じることができ
るのではないかと考えております。ぜひ
ともご覧ください。
　またこの度、植田議長を始め議員各位
のご尽力により、女性議会を開催するこ
ととなりました（詳細は本紙 8ページ）。

　田原本町議会議員には女性が一人もい
ません。だから悪いということはありま
せんが、多様な意見が町政に反映される
ためには、多様な立場の人間が議論を交
わすことが不可欠です。ご関心のある皆
さま、ぜひ議場で激論を交わしましょう。
全力で答弁いたします。
行政と議会
　町長と議員は緊張関係を持って議論す
ることが想定されていますが、メディア
では両者の対立を煽る風潮があります。
　住民を置き去りにした対立は非常に危
険で、地域の住民福祉を大きく毀損しま
す。田原本町議会においてはどうでしょ
うか。住民本位の議論がなされているで
しょうか。町長である私や議員に言行不
一致はないでしょうか。住民の皆さん一
人ひとりの行政や議会への関心が地域を
強くします。さらなる関心をお寄せいた
だくよう、よろしくお願いいたします。

行政・議会を身近に
感じていただくため

Vol.05

町 長
メ ッ セ ー ジ

高江�啓史�高江�啓史�
田原本町長田原本町長

町長活動記録
田原本町議会
インターネット録画配信

　最新の町行政情報をお届け

町政トピックス

第 2 回総合教育会議
　7月 16日に第 2回総合教育会議を開催し
ました。会議では教育大綱やいじめ問題、特
別支援教育について意見が交わされました。

PMH 先行実施事業に採択されました
　マイナンバーカードを活用した情報連携システム
（PMH）の先行実施事業として、町の福祉医療費の助成
事業が採択されました。今後、マイナンバーカードを医
療費受給者証として利用できるよう進めてまいります。

「行政向けの生成 AI ツール」の実証を行います「行政向けの生成 AI ツール」の実証を行います
　生成AI ツールを活用した
自治体業務の効率化を目的と
して、7 月 9 日に「Polimill
㈱（ポリミル）」と連携協定
を締結しました。今年度中の
生成AI ツール導入に向け同
社とともに実証を進めます。

田原本町
総合教育会議

　町にいただいたご意見の一部とその対応を紹介しま
す。なお、ご意見の内容は要約して掲載しています。

町へのご意見と対応

▲

意見概要
　町から送付される本人宛の郵便物の送付先を成年後
見人などへ変更する場合、一括で変更できるようにし
てほしい。

▲

町の対応
　担当課（税務課・保険医療課・健康福祉課・長寿介
護課・まちづくり建設課・下水道課）において送付先
情報を共有し、一つの担当課へ変更届を提出いただけ
れば他の担当課においても送付先を成年後見人などに
変更できるようにいたします。

　皆さんのご提案などを町政に反映するため
意見箱を設置しています。より良いまちづく
りの為のご提案をお待ちしています。
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